
Издается с января 2009 года.  4 декабря 2015 г. №36 (336)

доска почета

скрутчик-изолировщик жил 
и кабеля цеха 3
черанев андрей Иванович

ВакаНсИИ:
– волочильщик проволоки,

– гальваник,
– грузчик (удостоверение 
стропальщика, водителя 

электропогрузчика, электротележки),
– медсестра по физиотерапии 

(медицинское образование, наличие 
свидетельства по специализации 

«физиотерапия», опыт работы 
в должности с аналогичным 

функционалом не менее 1 года),
– наладчик технологического 

оборудования (4, 5, 6 р.),
– оператор связи 

(опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом, 

опытный пользователь ПК),
– плотник (опыт работы по профессии 

не менее 6 месяцев).

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

собеседование по рабочим 
профессиям – до 15.00!

при себе иметь: паспорт, 
трудовую книжку, 

военный билет (для мужчин), 
документ об образовании.

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 42-32).

3 декабря в России отмечался день 
юриста. 

Поздравляем коллектив отдела 
правового сопровождения с професси-
ональным праздником! 

От вас в значительной степени за-
висит защита интересов предприятия. 
Сотрудники ОПС ежедневно доказыва-
ют свой профессионализм, готовность 
в любой момент отстоять интересы 
компании, умение разрешать проблем-
ные ситуации и строить конструктивные 
отношения с контрагентами. 

Примите слова благодарности за до-
бросовестный труд, пожелания успехов, 
благополучия, здоровья, сил и энергии.

администрация 
ооо «камский кабель»

повестка
собрания ветеранов войны и труда 

кабельных предприятий 
18 декабря в 10.00  

1. Отчет председателя Совета ветера-
нов Бобровой Г.Б. о  работе совета  в IV 
квартале 2015 г.

2. Новогодняя  концертная программа 
уникального духового оркестра Пермско-
го государственного института культуры 
«Дед Мороз-band».

3. Индивидуальные консультации спе-
циалистов соцзащиты.

4. Разное.
Место проведения – 

конференц-зал аБк-2.

деЛа  И  ЛЮдИ  ЗаВода

проходя по силовому участку произ-
водства силовых кабелей, трудно не 
отметить, как преобразилась его терри-
тория. Здесь, как и во всем корпусе 3/5, 
сохраняются и развиваются улучшения, 
появившиеся в ходе внедрения системы 
Бережливое производство. 

– На участке кабелей в пластмассовой изо-
ляции одинаковый приоритет отдается и 
выполнению плана, и соблюдению культуры 
производства, – рассказал старший мастер 
Дмитрий Жужгов. – На поддержание порядка 
направлены ежесменные обходы старших и 
сменных мастеров. Внедрение системы 5S, 
выполнение хозяйственных и ремонтных 
работ ведется комплексно. Выявляются и 
устраняются «узкие» места. Выполняются 
требования службы охраны труда. Совместно 
с технологами разрабатываем и внедряем 
план мероприятий, направленных на повы-
шение качества продукции, на линиях МКД и 
DSM. Сбалансировать производство и хозра-
боты помогает и вспомогательный персонал. 

– Взять хотя бы нашего транспортиров-
щика Сергея Чекменева, – включается в 
разговор старший мастер Сергей Чернов. 
– Даже его внешний вид сразу показывает: 
к порядку он подходит основательно. Вы 
видели когда-нибудь грузчика в галстуке-
бабочке?

– С. Чекменев работает у нас не так 
давно, но уже зарекомендовал себя как 
ответственный работник, – подтверждает 
мастер Евгений Чмырев. – Обязанности свои 
освоил, выполняет их без напоминаний.  И 
выглядит всегда аккуратно. Как-то пришел 
на работу в отглаженной рубашке, кто-то 
ему в шутку сказал: «Только бабочки не 
хватает». Сергей ответил: «Будет!» – и вот 
уже которую смену ходит с таким предста-
вительным видом. Смотрится это весело, но 
одновременно и солидно. Причем, бабочку 
он носит только в дневную смену. А когда по 
графику выходит в ночь, надевает галстук. 
Так что если кто-то заработается и забудет, 
какое сейчас время суток, может определить 
это, взглянув на Сергея. 

Работы у него всегда хватает: нужно наво-
дить и поддерживать порядок, освобождать 
проезды, расставлять барабаны по зонам, 
обеспечивать оборудование полуфабрика-
том и материалами, выставлять пластмассу 
и заготовки. Все время на ногах, за смену не-
малый километраж набегает. Бывали смены, 
когда Сергею приходилось работать одному, 
но это очень тяжело. Сегодня в помощь к 

Дресс-код на силовом

нему направлен  наш ветеран Владимир 
Иванович Ширяев, так и он одет на работу 
как на праздник.

– сергей, где вы работали до «камкабе-
ля»? – интересуюсь у С. Чекменева. 

– Я учился в Краснокамске в училище на 
мастера общестроительных работ. Потом 
служил в армии.

– Где служили?
– В Москве, в мотострелковых войсках. 

Через несколько месяцев перевели адъ-
ютантом в генштаб. Там все было строго: 
дисциплина, ни шага в сторону. 

– И к внешнему виду, конечно, требо-
вания соответствующие?

–  Это точно. Каждый день форма должна 
быть отутюжена, брюки со стрелочками. Вот 
привычка и осталась. 

– по специальности работать пыта-
лись?

– Пошабашил по стройкам. Работа боль-
шей частью на улице, зарплату задерживают. 
В Краснокамске работы нет. Сюда позвал 
знакомый, устроились вместе. Только он из 
первого цеха уже уволился, а я хотел бы закре-
питься основательно. В цехе освоился, привык. 
Коллектив здесь хороший, на первых порах 
все помогали, подсказывали. Захотелось под-
нять людям настроение, а заодно и развенчать 
стереотип, что грузчик обязательно должен 

быть грязным. По характеру я человек весе-
лый. Вот и попросил знакомую смастерить 
мне бабочку. Все быстро привыкли. Если не 
успеваю в начале смены надеть, уже и заме-
чание делают: почему без бабочки?

– а какую-нибудь профессию кабель-
ного производства не надумали осваи-
вать?

– Мне предлагали выучиться на скрутчи-
ка, можно попробовать.

– Правильно, учиться надо, – поддержива-
ет молодого товарища В.И. Ширяев. – Я вот 
43 года на заводе, никакой работы не боюсь.

–  Владимир Иванович, вы опрессов-
щик?

–  Да, имею пятый разряд.  
– И тоже в галстуке сегодня. Это ваш 

или сергея?
– Его. Поскольку сегодня мы вместе 

работаем, мне галстук выдали. Евгений 
Чмырев лично повязал. Впервые, конечно, 
я так официально выгляжу. При десятом на-
чальнике цеха работаю, в галстуке ни одного 
рабочего не видел. 

– кто возглавлял цех, когда вы пришли 
на завод?

– Будущий директор «Камкабеля» Иван 
Михайлович Седых. 

– И все годы вы на производстве си-
ловых кабелей?

– Нет, переходил в первый цех, больше 
десяти лет работал на прокатном стане. У 
опрессовщиков льгот не было, «вредный» 
стаж не шел. В 1970-е годы даже в Москву 
писали. Тогда «вредность» зависела от на-
звания профессии: у прессовщиков она была, 
а у опрессовщиков не было, одной буковки не 
хватало. Потом ввели, теперь снова отменили 
– с учетом замеров и мероприятий по охране 
труда. В конце 1990-х прокатный стан закры-
ли, пошел я к Виктору Юрьевичу Денисову. 
Он мне то ли в шутку, то ли всерьез говорит: 
«Перебежчиков не берем!» Ну а старший ма-
стер Владимир Иванович Чазов меня взял. Тут 
я до пенсии доработал и продолжаю трудить-
ся. Работал по срочному договору, а недавно 
меня на постоянную ставку перевели, – очень 
благодарен за это старшему мастеру Сергею 
Ивановичу Чернову. Я на любом прессе могу 
работать, и тут помочь не отказываюсь. У меня 
и жена Галина Михайловна на кабельном тру-
дилась, в лаборатории охраны окружающей 
среды, и старшая дочь работала в бухгалте-
рии. Внук Виталий на заводе на экскурсии был, 
но профессию себе выбрал другую: учится на 
третьем курсе института ФСИН. Но и к нам 
в цех молодежь приходит неравнодушная, 
заинтересованная, это не может не радовать.

анастасия МеРкУШИНаОрпессовщик В.И. Ширяев

Транспортировщик С.В. Чекменев
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теХпеРеВооРУЖеНИе

В цехе 6 начаты работы по 
установке нового отечествен-
ного перемоточного станка. 
Механомонтаж осуществляет-
ся силами нашего генерально-
го подрядчика – ооо  «техно-
логия-сервис». 

Оборудование внедряется в 
рамках принятой в 2009 году 
программы модернизации про-
изводства самонесущих изо-
лированных проводов. Стоит 
отметить, новый перемоточный 
станок –  первое за последние 
три года крупное техническое 
мероприятие из области техпе-
ревооружения в цехе 6. Впрочем, 
оснащенность производства для 
выпуска СИП – одного из самых 
востребованных на кабельном 
рынке продуктов – вполне доста-
точна: цех 6 еще совсем молод, 
в будущем году ему исполнится  
восемь лет.

– Новый станок – не основное 
технологическое оборудование, на 
объемы производства его установ-
ка не повлияет, – говорит началь-
ник цеха 6 Андрей БАТУХТИН. – Но 
безусловно сыграет положитель-
ную роль при хорошей загрузке, на 
которую мы надеемся и к которой 
полностью готовы.  

елена аНдеРсоН

ИНИЦИатИВа

В прежние годы «камкабель» 
славился своими изобретателя-
ми и рационализаторами. Имена 
заводских кулибиных были у 
всех на слуху. со временем ко-
личество новаторских инициатив 
заметно пошло на убыль. Но 
многие руководители убеждены: 
возрождение технического твор-
чества в цехах нужно стимули-
ровать. В этом направлении уже 
делаются определенные шаги, 
о которых мы надеемся расска-
зать, когда будут утверждены 
соответствующие документы. 

Доказательством того, что на про-
изводстве по-прежнему есть ини-
циативные работники, стало пред-
ложение скрутчика цеха 1 Андрея 
БЕЛОНОГОВА о модернизации 
инновационного неизолированного 
провода, выпуск которого начат 
на «Камском кабеле». Подробно 
о постановке этого изделия на се-
рийное производство мы писали в 
номере от 23 октября. 

– Инновационные неизолиро-
ванные провода имеют абсолютно 
новую конструкцию, выполнены с 
использованием новых материа-
лов, соответствуют требованиям 
рынка. Они в принципе аналогичны 
проводам АС, но обладают целым 
рядом преимуществ, – рассказал 
тогда начальник КТБ кабелей вы-
сокого и среднего напряжения СГТ 
А.С. Батуревич. – Промышленному 
выпуску предшествовали исследо-
вательские работы, изготовление 

Хочу внести свой личный вклад

В ожидании 
хорошей загрузки

Новый перемоточный 
станок уже выставлен 
на место

На смене – скрутчик изделий кабельного производства
А.А. Любимов

Контролер БТК цеха 6 
Е.Г. Гладких за работой

Неизолированные провода, выпускаемые на «Камском кабеле», 
предназначены для передачи энергии в воздушных электрических сетях 
на промышленных предприятиях и для воздушной контактной сети электротранспорта

небольшой пробной партии. Два 
года назад инновационные неизо-
лированные провода разных кон-
струкций были поставлены на один 
из объектов ООО «Башкирэнерго». 
Они прошли теоретические и экс-
периментальные исследования 
в условиях гололедных нагрузок, 
положительно показали себя на 
действующих сетях, доказали свои 
физические преимущества и были 
рекомендованы к применению.

Недавно была изготовлена 
и отправлена в Чусовой первая 
крупная партия инновационного 
провода для компании «Пермэнер-
го». Заказ выполнялся в первом 
цехе. Для операции волочения 
пришлось изготовить специальный 
профилированный инструмент. 
Потребовалась большая работа по 
поиску оптимальных технологиче-
ских параметров, в итоге удалось 
прийти к нормальному режиму. 
Общими усилиями справились с 
задачей.

И вот сейчас, как мы узнали от 
главного технолога И.В. Бурова, 
в СГТ поступило предложение от 
скрутчика А.В. Белоногова о мо-
дернизации конструкции провода.  

–  Не может не радовать тот 
факт, что свои предложения по 
улучшению качества и технологи-
ческих характеристик выпускае-
мого изделия внес рабочий, – по-
делился Игорь Васильевич. – В 
ходе изготовления инновационного 
провода Андрей проанализировал 
технологию, выдал на рассмотре-
ние техотдела и коммерческих 
служб несколько предложений, 

направленных на повышение про-
изводительности и качества, со-
кращение расходов, уменьшение 
количества брака и отходов. 

– Мы обязательно рассмотрим 
этот документ, – подключается 
к разговору А.С. Батуревич. – 
Само появление такого письма, 
безусловно, свидетельствует о 
технической жилке автора. По 
сути, он предлагает изменить 
конструкцию провода и заменить 
материалы. Надо сказать, среди 
номенклатуры предприятия име-
ется провод, условно подходящий 
под предлагаемое новое изделие: 
неизолированный компактный 
алюминиевый провод из алюми-

ниевого сплава марки АСп. У него 
несколько другие свойства, свои 
преимущества, в том числе и по 
технологии. А.В. Белоногов пред-
лагает изготавливать из сплава и 
уплотнять несущий сердечник, мы 
же в настоящее время уплотняем 
весь провод. Можно сказать, что 
предложенный им вариант явля-
ется чем-то средним между двумя 
марками. 

…Ознакомившись с письмом, 
направляюсь в цех, чтобы расспро-
сить автора.

– На завод я пришел в 2007 
году, – рассказал Андрей Влади-
мирович. – Работал на прессах 
третьего цеха, потом случился кри-
зис, пришлось уйти с предприятия. 
Вернулся в 2011 году, перевелся в 
первый цех. Работал на перемотке, 
без отрыва от производства освоил 
профессию скрутчика. Сейчас по 
мере необходимости совмещаю 
эти обязанности. 

В прошлом году поступил в 
политехнический университет, на 
кафедру КТЭ (конструирование 
и технологии в электротехнике). 
Учусь успешно.

– что подтолкнуло вас к раз-
работке предложений по выпу-
ску провода?

– Я привык анализировать 
ситуацию, стараюсь смотреть на 
два шага вперед. Убежден, что в 
нынешнее время заводу нужны 
не слова, а действия. Постарался 
внести свой вклад в совершенство-
вание номенклатуры. Мои пред-
ложения направлены на снижение 

затрат, ведь сэкономил – считай, 
заработал. Хочу унифицировать 
процесс, чтобы выпуск инноваци-
онного провода был под силу ра-
бочим со средней квалификацией. 

– Вы с кем-то консультирова-
лись при проработке идеи?

– Нет, обдумывал все сам. Я 
– продолжатель кабельной дина-
стии. Мой отец Владимир Никола-
евич Белоногов трудился в цехе 3 
начальником смены, возглавлял 
нефтепогружной участок, КТБ 
нефтекабелей. Так что фамилия 
обязывает применять знания по 
назначению. 

– кем видите себя после окон-
чания учебы? ставите цели 
карьерного роста?

– Конечно. Человеку всегда 
нужна цель. Думаю, я мог бы при-
нести максимальную пользу в ка-
честве оперативного управленца. 
Необходимые качества и знания 
имеются. А вообще, помню, одно 
время была популярна песня за-
водских кавээнщиков: «Приходи на 
«Камкабель», стань начальником 
цеха. Ты продвинутый парень, ты 
добьешься успеха». Кто знает, 
как сложится. Планку перед собой 
надо ставить высокую. Этому и 
философия учит.

– Увлекаетесь философией?
– Да. Любимый автор – Ницше. 

У него все просто сформулирова-
но, легко воспринимается, приме-
нимо в реальной жизни. 

– как думаете, найдет ли 
практическое воплощение ваше 
предложение?

– Теперь дело за технологами. 
Быстрого ответа я не жду, понимаю 
их занятость. Очень благодарен 
Игорю Васильевичу Бурову за то, 
что он заинтересовался, опытным 
взглядом оценил идею, нашел для 
меня время и необходимые слова. 
И у себя в коллективе – на участке, 
у старшего мастера, начальника 
цеха – всегда нахожу поддержку, 
взаимопонимание. У нас остался 
хороший крепкий кадровый костяк. 
На работу всегда иду с удоволь-
ствием. Потому и хочется внести в 
общее дело личный вклад. Вижу, 
что на заводе трудится коллектив 
профессионалов, которому по пле-
чу преодолевать трудности.

– Нечасто сейчас можно 
встретить такой безоговорочный 
оптимизм.

– Я реалист и всегда стараюсь 
находиться в авангарде. 

анастасия МеРкУШИНа
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доска  почета

со скрутчиком-изолировщиком 
жил кабеля цеха 3 андреем  
чеРаНеВЫМ мы встретились 
для разговора в комнате масте-
ров.  он сразу впечатлил – внеш-
ностью русского богатыря, спо-
койствием и основательностью.  

– На завод я пришел по мами-
ным стопам. Моя мама Татьяна 
Фатеевна Черанева работала 
кладовщиком в службе складского 
хозяйства, много рассказывала о 
предприятии. Отец трудился во-
дителем на лесозаводе.

– Значит, вы гайвинский?
– Большую часть жизни провел 

здесь. После окончания восьми-
летки в школе 101 два года про-
учился в нашем техникуме, но по 
семейным обстоятельствам (мама 
осталась одна, надо было помо-
гать поднимать младшего брата) 
пришлось оставить учебу и идти 
работать. Устроился в цех 23, на-
чинал подсобным рабочим, потом 
освоил профессию слесаря. Моим 
наставником был слесарь шестого 
разряда Г.Н. Нифонтов, он много 
дал мне в профессиональном 
плане. Так что любовь к металлу, 
умение обращаться с техникой во 
мне с молодых лет.

пРееМстВеННостЬ

В акции «приведи друга и за-
работай», об итогах которой мы 
рассказали неделю назад, уча-
ствовали и сотрудники службы 
погрузчиков. 

Водитель Кирилл Воронцов – один 
из тех, кто привлек к работе… 
нет, не новичка, как хотелось бы 
написать по привычке, а весьма 
заслуженного ветерана службы 
Г.И. Шарипова. Опыт и мастерство 
Германа Ивановича помогли пред-
приятию справиться с задачами 
в период сезонного расширения 
производства. 

– Начинал я работать на заво-
де еще с 25-го цеха, – поделился 
воспоминаниями Г.И. Шарипов. 
– Получал первый пятитонный 
китайский погрузчик «Далиан». Че-
тыре года назад вышел на пенсию, 
но когда требовалось, выходил 
по срочному договору. В службе 
управления персоналом меня 
хорошо знают. Вот и летом, когда 
Кирилл позвал в свою бригаду, 
я согласился охотно. Да и как не 
пойти: я же его в свое время учил.

тРетИЙ  ЗВоНок

В конференц-зале аБк-2 вновь 
собрались любители театра. 
В октябре спектакль стал по-
дарком от администрации ооо 
«камский кабель» ветеранам, 
а 25 ноября в учебный корпус 
спешили кабельщицы, прини-
мающие поздравления с днем 
матери. от имени профсоюзной 
организации и руководства 
завода их приветствовал пред-
седатель ппо кп Н.В. турушев.

В третий раз гостем заводчан 
стала труппа из Кудымкара. 
Буквально накануне поступило 
очередное подтверждение высо-
кого уровня этого театрального 
коллектива: Коми-Пермяцкий 
национальный драматический 
театр им. М. Горького вошел в 

Здесь работают сильные люди
– В армии служили?
– Да, во внутренних войсках. 

Вернувшись после увольнения в 
запас, начал сопровождать грузы, 
возил продукцию «Камкабеля». 
Десять лет проработал в охранном 
предприятии «Меч». 

– Но все-таки решили перейти 
на производство?

– Да, в третий цех на силовой 
участок, по совету младшего бра-
та Константина. Он тоже раньше 
здесь работал скрутчиком, сейчас 
переехал с женой в другой город.

На силовом участке я уже вось-
мой год, тружусь по пятому раз-
ряду. Начинал с ученика, настав-
ником у меня был Валерий Онянов 
–  очень хороший специалист, мне 
кстати именно брат посоветовал к 
нему пойти. 

– а у вас есть ученики?
– Есть. Все, кто закрепился в 

цехе, неплохо работают. 
Через пару лет, когда я начал 

справляться со сменными за-
даниями самостоятельно, меня 
поставили на освоение новой не-
мецкой крутильной машины Sket.  
На ней я работаю и сегодня, но 
могу встать к любому крутильному 
оборудованию. 

У нас отличный трудовой кол-
лектив, взаимовыручка на высоте. 
Нагрузки, конечно, очень большие, 

не зря наш участок зовется сило-
вым.

– андрей александрович, 
сожалеете, что в свое время не 
продолжили учебу? Может быть, 
стоит сейчас об этом подумать?

– Да вряд ли, у меня ведь трое 
детей. Все силы и время посвя-
щены им.

– Здорово! Расскажите о них, 
о семье.

–  Дмитрию шестнадцать лет, 
Кириллу – четырнадцать, Олесе 
недавно исполнилось шесть. Стар-
ший сын увлекается компьютером, 
средний занимается боксом в клу-
бе «Гайва», дочка с хобби пока не 
определилась, ходит в детский сад. 

–  с женой случайно не на за-
воде познакомились?

– Нас мама познакомила, моя 
будущая супруга Татьяна работала 

вместе с ней. Мы сейчас затеяли 
свое небольшое дело, оно пока в 
зародыше, требует массу внима-
ния. В основном эти заботы легли 
на плечи жены. Мама во всем нам 
помогает – и с нашим маленьким 
бизнесом, и с детьми. 

В принципе, у нас вся жизнь 
подстроена под детей. Жилье 
пришлось расширять, по ипотеке 
купили квартиру, поближе к школе 
и садику. В квартире пришлось де-
лать основательный ремонт. 

– андрей Иванович, когда мне 
доводится общаться с такими 
ответственными папами, как 
вы, а тем более многодетными, 
каждый раз думаю: давно пора в 
нашей стране на самом широком 
уровне отмечать день отца!  как 
вы воспитываете своих детей, 
привлекаете их к труду на благо 
семьи?

– Ребята помогают по хозяйству, 
с огородом. Конечно, при этом кто-
то с большим энтузиазмом, кто-то с 
меньшим. Разные характеры, хоть 
в одной семье растут.

– а если бы все-таки на себя 
удалось выкроить свободное 
время, как бы вы им распоря-
дились?

– Люблю рыбалку – и летнюю, 
и зимнюю. 

елена аНдеРсоН

Вновь 
в одной бригаде

Гаснет в зале свет, 
и снова…

Г.И. Шарипов  и К.В. Воронцов. 
В день выхода газеты Герман Иванович 
отмечает день рождения

– В 2007 году я стажировался 
у Германа Ивановича, придя из 
армии, – подтверждает К.В. Во-
ронцов. – Он меня учил, как пра-
вильно подъехать, отъехать, груз 
поднять, удержать, по заводу не 
гонять…

– На каком участке трудится 
ваша бригада?

– Работаем с ПРС. Погрузка, 
выгрузка машин и вагонов, работа 
складов – на наших плечах.

– Всех новичков отправляем в 
бригаду Кирилла Васильевича Во-
ронцова или  Владимира Ефимо-
вича Котяшева, – присоединяется 
к разговору сменный мастер О.С. 
Осташов. – Им можно доверить 
обучение вновь принятых води-
телей.

– Ответственность у нас вы-
сокая, – добавляет в заключение 
договора Г.И. Шарипов. – В цехах, 
когда загрузка есть, кабель гонят 
на максимально разрешенных 
скоростях, а ведь без нас план бы 
не сделали. Поэтому «вспомога-
тельной» нашу службу я не считаю. 
Работаем вместе с производством, 
выполняем общую задачу.

анастасия паНкРатоВа

число лауреатов премии Перм-
ского края в сфере культуры и 
искусства. 

Наша газета уже рассказывала о том, что ооо «камский кабель» и ооо «техно-
логия-сервис» оказали помощь ветерану завода анне Федоровне токаревой. Летом 
в ее квартире произошел пожар, унесший жизнь сына сергея. 

Сейчас ремонт завершен, и Анна Федоровна обратилась в редакцию с просьбой передать 
слова благодарности в адрес всех, кто не остался безучастным к ее горю.

– Спасибо руководителям обоих предприятий, Совету ветеранов, коллективу, в котором 
работал сын. Большие усилия вложили  в ремонт мастера Алексей Сергеевич Золотов и Да-
мир Тагирович Хакимов, отделочники Сергей Владимирович Бухарин, Данис Искандерович 
Бадтрудинов, электромонтеры Сергей Анатольевич Никонов и Равиль Ханифович Тляшев, 
штукатуры Марина и Татьяна… Сама я, конечно, никогда не справилась бы с организацией 
и оплатой такого объема работ. Спасибо всем и низкий поклон.

В этот раз из богатого реперту-
ара была выбрана трагикомедия 
«Рождение» по пьесе известного 
российского драматурга и сцена-
риста Алексея Слаповского. Вы-
ражение «никого не оставил равно-
душным» часто употребляется с 
натяжкой, но в данном случае оно 
полностью оправдано. С кем бы ни 
доводилось общаться в последу-
ющие дни, вопрос: «Ну и как вам 
спектакль?» – звучал чаще других. 

Шок и недоумение, испытанные 
во время первых эпизодов, к финаль-
ным сценам сменились симпатией 
практически ко всем персонажам 
пьесы. В какой момент произошла 
эта метаморфоза, так и осталось 
загадкой. Тем и отличается хороший, 
настоящий театр, что действует на 
душу исподволь, неосознанно, остав-
ляет сильные добрые впечатления.  
И надежду на новые встречи! 

анастасия МеРкУШИНа
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НаШ  ЮБИЛЯР

4 декабря принимает поздравления с юби-
леем почетный ветеран завода, бывший 
начальник лаборатории пластмасс ЦЗЛ 
Валентина Григорьевна ЩепеткоВа. 

На завод Валентина Григорьевна пришла в 
1963 году после окончания Уральского ле-
сотехнического института по специальности 
«инженер-химик по пластическим массам». 
Почти сразу она поступила на работу в 
центральную заводскую лабораторию. И до 
2000 года, вплоть до выхода на пенсию, вся 
ее трудовая деятельность была связана с 
ЦЗЛ. Почти четыре десятка лет она отдала 
любимому делу, за это время из молодого 
специалиста выросла до настоящего про-
фессионала высшего уровня.

В.Г. Щепеткова несколько лет совмещала 
работу на заводе с педагогической деятель-
ностью: преподавала химию диэлектриков 
специалистам-кабельщикам вечернего от-
деления политехнического института. 

Серьезные общественные нагрузки были 
по плечу этой незаурядной личности: долгие 
годы она была бессменным председателем 
библиотечного совета; на протяжении не-
скольких лет возглавляла профсоюзную 
организацию ЦЗЛ; в силу своей професси-
ональной подготовки и производственного 
опыта являлась внештатным сотрудником 
заводского музея, проводя ознакомительные 
экскурсии по «Камкабелю» для школьников, 
студентов, специалистов других предпри-
ятий, посещающих завод европейского 
значения.

Производственные достижения В.Г. 
Щепетковой неоднократно по достоинству 
отмечались на уровне не только завода, но 

Спасибо за труд 
и вдохновение!

и Министерства электротехнической про-
мышленности.

Работать с ней было почетно и интересно. 
Выйдя на заслуженный отдых, Валентина 
Григорьевна остается очень активным и жиз-
нелюбивым человеком, опорой и надежным 
тылом семьи. 

В одном из интервью заводской газете 
она сказала: «Я была и остаюсь патриотом 
ЦЗЛ!» Большое спасибо за эти емкие слова, 
они вдохновляют нас, работающих в это не-
простое время.

Уважаемая Валентина Григорьевна! С 
юбилеем Вас! Желаем здоровья, положи-
тельных эмоций, новых открытий. Пусть 
рядом всегда будут родные и любимые 
люди. Пусть бриллиантовый возраст будет 
не единственной драгоценностью Вашей 
интересной и достойной жизни!

 Ваши коллеги по работе

с  ЮБИЛееМ!

коллектив цеха 1 сердечно поздрав-
ляет с золотым юбилеем начальника 
волочильно-крутильного производства  
а.с. поЛЯкоВа. 

Дорогой Александр Сергеевич! 
Ваша трудовая биография началась в на-
шем коллективе, в нем продолжается ваш 
профессиональный рост. После окончания 
Пермского политехнического института вы 
поступили на завод в 1991 году на должность 
мастера. Мастер, старший мастер «про-
катки», заместитель начальника НЛП, за-
меститель начальника цеха 1, а в настоящее 
время – начальник крутильно-волочильного 
производства. 

Талантливый руководитель, отличный 
организатор, вы умеете быстро реагировать 
на самые разные проблемы, возникающие 
в процессе производства. Под вашим ру-
ководством внедрены новые кабельные 
изделия, освоено новое оборудование. Вни-
мательный, требовательный, порой жесткий 
руководитель, вы обладаете тактом обще-
ния, учитываете индивидуальность каждого 
работника, все производственные вопросы 
решаете грамотно и в срок, пользуетесь 

Мы трудимся вместе

заслуженным уважением и авторитетом в 
коллективе цеха и всего предприятия. 

Мы рассказали вам о вас – нашем началь-
нике. Это слова признательности и благо-
дарности судьбе за то, что она подарила нам 
возможность трудиться рядом с вами долгие 
годы. Примите наши сердечные пожелания 
доброго здоровья, хорошего настроения, успе-
хов в работе на благо завода, бодрости и сил!

7 декабря отмечает свой юбилейный день рождения 
алевтина Николаевна поНосоВа. 

Более 30 лет, с 1977 года, Алевтина Николаевна тру-
дилась на нашем заводе в строительной службе и более 
десяти лет возглавляла ее. С честью справлялась с воз-
ложенными обязанностями и как строитель-профессионал, 
и как руководитель большого подразделения, отличный 
организатор, приятный собеседник, незаменимый вдох-
новитель и  участник всех мероприятий в коллективе за-
водских строителей.

Бывшие коллеги, сотрудники отдела капитального строительства и ре-
монтов с большим уважением и теплотой поздравляют Алевтину Никола-
евну, шлют ей свои дружеские приветы и добрые пожелания! Крепкого Вам 
здоровья, счастья и семейного благополучия!

Родные, друзья, коллеги поздравляют с юбилеем на-
чальника КТБ шланговых кабелей СГТ олега павловича 
ВаРИНа! Свой трудовой путь на заводе он начинал с 
рабочей должности в цехе 2, с годами приобрел широкий 
профессиональный кругозор и авторитет в коллективе 
предприятия.  

Все вокруг тебе желают
Исполнения мечты.
Пусть реальность совпадает
С тем, чего желаешь ты!

Коллектив группы ИОП-Энергетика и СПЭ 110х220 кВ сердечно по-
здравляет с днем рождения специалиста по продажам елену Викторовну 
кРопачеВУ! Мы желаем понимания со стороны начальства, уважения 
коллег, перевыполнения поставленных планов и максимальных премий! 
Пусть работа приносит только радость и уверенность в завтрашнем дне!

Родные – сын Юрий, Лена, Арина – сердечно поздравляют с юбилеем 
ветерана труда, ветерана завода Валентину Григорьевну НестеРоВУ. 
Свой трудовой путь она начала на строительстве Камской ГЭС. В 1960 году 
перешла на «Камкабель» и 33 года трудилась кладовщиком ОМТС, заслужив 
своим добросовестным отношением к делу уважение в коллективе. 

Мудрая ты наша и родная,
Улыбайся чаще, не болей.
Мы тебе желаем много счастья
Каждый день, не только в юбилей!

аВаРИЯ

В минувшую среду по пути с работы кабельщики могли видеть последствия дтп, 
участниками которого стали автобус 18-го маршрута и большегрузный автомобиль 
«Volvo», не разъехавшиеся в повороте возле дома №58 по улице Гайвинской. по 
предварительной информации ГИБдд, водитель грузовика не выдержал безопасный 
боковой интервал. В результате, у фуры был поврежден прицеп. «ЛиаЗ» пострадал 
сильнее: у него оказалась разбита кабина. травмы получили водитель автобуса и 
пассажирка. 

Фото из социальной сети Вконтакте

Пострадали люди

споРт

27-29 ноября в манеже «спартак» состо-
ялся 24-й чемпионат России по греко-
римской борьбе среди ветеранов этого 
вида спорта.

На соревнования прибыли борцы из горо-
дов России и стран ближнего зарубежья 
– Белоруссии, Азербайджана, Казахстана, 
Украины.  

В дивизионе «Е» убедительную победу 
одержал двукратный  чемпион мира, мастер 
спорта, директор ДК им. Чехова Михаил 
ЛУКИН. В финале он встретился с борцом 
из Екатеринбурга, мастером спорта, не-
однократным чемпионом России. Схватка 
закончилась со счетом 6:2. 

– Соревнования продемонстрировали 
высокий уровень подготовки участников, – 
рассказывает победитель, ставший в 23-й 
раз чемпионом России. – Без серьезных тре-
нировок здесь делать нечего. Обошлось без 
травм, это тоже очень важно. Порадовало, 
что одновременно с нашим чемпионатом на 
соседних коврах проходил юношеский тур-
нир по греко-римской борьбе имени нашего 
земляка Александра Третьякова. Приятно  
отметить, что дети брали со старших това-
рищей пример выдержки и самообладания, 
которых иногда не хватает: соперник встре-
чается хитрый, применяет ложные приемы. А 
детско-юношеские соревнования прекрасно 
стимулируют развитие борьбы: кто занимает 
на них призовые места, стартует на высшие 

Главное – верить в победу
ступени, вы-
ходит на уро-
вень России.

В  2 0 1 8 
году в Пер-
ми состоится 
ч е м п и о н а т 
мира по гре-
ко -римской 
борьбе среди 
ветеранов. А 
уже в буду-
щем году на 
базе спорт-
к о м п л е к с а 
«Нефтяник» 
пройдет 25-й 
юбилейный чемпионат России. Будут почет-
ные гости, обещал приехать и трехкратный 
олимпийский чемпион, депутат Государ-
ственной Думы Александр Карелин.

– Однажды мне довелось побывать с 
ним на сборах, – вспоминает Михаил Алек-
сандрович. – Запомнились строжайшая 
самодисциплина и организованность на-
шего прославленного спортсмена. Часто 
привожу детям пример Карелина: как важно 
соблюдать режим, не позволять себе рассла-
блений. Лучше лишний раз сделать зарядку, 
а не гулять допоздна или засиживаться 
перед компьютером. А когда выходишь на 
поединок, самое главное – верить в победу. 
Так что начинаю тренироваться буквально 
с сегодняшнего дня – впереди юбилейный 
чемпионат России.


